

MACHT HÜRTGENWALD ZUKUNFTSFÄHIG.

Hürtgenwald steht vor großen Aufgaben: prekäre Finanzlage, Klimawandel, demografischer Wandel, Digitalisierung. Wir Grüne haben die Antworten - als eure Nachbarn aus allen Gemeindeteilen und Lebenssituationen.



Wir denken nicht in Wahlperioden, sondern in Generationen. Mit Transparenz und Bürgernähe gestalten wir Zukunft in Hürtgenwald - mutig, gerecht und mit Blick auf das Morgen.



MACHT HÜRTGENWALD ZUKUNFTSFÄHIG.

UNSERE ZIELE

- 🌸 *Klima- & Energiepolitik durch bürgernahe Projekte vor Ort stärken*
- 🌸 *Natur- und Artenschutz durch Erweiterung des Nationalparks Eifel auf das Gemeindegebiet vorantreiben*
- 🌸 *Solide Gemeindefinanzen und entschiedene Ausgabenbegrenzung*
- 🌸 *In die Zukunft gerichtete digitale Entwicklung durch Ausbau des Glasfasernetzes forcieren*
- 🌸 *Historisch und touristisch verantwortungsvolle Neuausrichtung der Erinnerungskultur*
- 🌸 *Nachhaltige & zukunftsorientierte Stärkung der touristischen Attraktivität*

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
HÜRTGENWALD**

<https://gruene-kreis-dueren.de/ortsverbande/huertgenwald>
Hier geht's zum Wahlprogramm:

Am
14.09.
GRÜN
wählen



MACHT
HEUTE,
WAS MORGEN ZÄHLT.

Am
14.09.
GRÜN
wählen

MACHT FÜR DAS MORGEN.

UNSERE KANDIDATINNEN UND KANDIDATEN

CHRISTIAN BERGS - LISTENPLATZ 1

Ich bin 49 Jahre alt, Volkswirt und beim Bundeskartellamt als Beisitzer tätig. Ich bin seit 2020 Mitglied des Gemeinderats, seit 2022 Fraktionsvorsitzender der Grünen. Meine Schwerpunkte liegen in der Haushalts- und Finanzpolitik. Ich setze mich für solide und nachhaltige Gemeindefinanzen ein. Außerdem liegt mir der Erhalt der Schullandschaft und ein grundlegender Wandel der Erinnerungskultur in Hürtgenwald sehr am Herzen.



HELMA GREWE - LISTENPLATZ 2

Ich bin 76 Jahre alt und hatte als Buchhändlerin und Pharmareferentin 50 Jahre lang ein erfüllendes Berufsleben. Seit 1994 bin ich bei den Grünen und engagiere mich seitdem in der Kommunalpolitik, seit 2020 als Ratsmitglied und als stv. Vorsitzende im Ausschuss für Gemeindeentwicklung und Nachhaltigkeit. Umweltverträgliches Bauen im Einklang mit Natur- und Artenschutz sind mir wichtig. Mit dem Projekt „Hürtgenwalder Gartenwochenenden“ und „Der Hürtgenwald braucht neue Bäume“ möchte ich dazu beitragen, dass Hürtgenwald wieder grüner wird.



JÜRGEN BERGSCHNEIDER - LISTENPLATZ 3

Ich bin 66 Jahre alt, Diplombetriebswirt und selbstständig. Ich bin für die Grünen seit 15 Jahren kommunalpolitisch tätig, seit 2015 im Gemeinderat. Neben soliden Staatsfinanzen und einer seriösen Haushaltspolitik setze ich mich insbesondere für die Ansiedlung von Unternehmen sowie für die Umweltpolitik in unserer Gemeinde ein.



Wir stellen keinen eigenen Kandidaten für das Amt des Bürgermeisters auf. Wir unterstützen den amtierenden, parteilosen Bürgermeister Stephan Cranen.

HERBERT STOLBERG - LISTENPLATZ 3

Ich bin 72 Jahre alt und wohne seit fast 20 Jahren in Brandenburg. Bis 2019 führte ich als Facharzt für Allgemeinmedizin eine hausärztliche Praxis in Eschweiler. Dort konnte ich in der Flutnacht 2021 aus eigener Anschauung erleben, welche Konsequenzen der Klimawandel für uns bereits jetzt hat. Neben Fragen der Klimaanpassung bewegt mich die Bildungspolitik. Im Gemeinderat, dem ich seit 2020 angehöre, sowie als Mitglied des Schulverbands Nordeifel habe ich mich u.a. für die Sanierung des Sekundarschulstandorts in Kleinhau eingesetzt.



DR. ANDREAS NIEMANN-WEBER - LISTENPLATZ 5

Ich bin 66 Jahre alt und kandidiere erstmals für den Gemeinderat. Ich bin Chemiker und war beruflich bis zu meinem Renteneintritt im vergangenen Jahr zuletzt in der Automobilindustrie im Arbeitsschutz tätig. Seit 30 Jahren bin ich im Natur- und Umweltschutz aktiv. Ich setze mich für erneuerbare Energien, saubere Luft, sichere Radwege und bezahlbaren ÖPNV ein. Schauen wir nach vorne und stellen uns den Herausforderungen der Zukunft!



ERNST LATZKE - LISTENPLATZ 6

Ich bin 77 Jahre alt und war bis zu meiner Pensionierung als Lehrer tätig, zuletzt als langjähriger Leiter der Grundschule in Straß. Ich bin seit der Gründung des Ortsverbandes Hürtgenwald 1987 bei den Grünen aktiv. Vor allem im Interesse unserer Kinder und Enkel hat der Klimaschutz für mich oberste Priorität.



Jeder hat 4 Stimmen!



Bei der Kommunalwahl werden die Mitglieder des Gemeinderats, des Kreistags, der Bürgermeister und der Landrat gewählt.

Stephan Cranen - Bürgermeister

Andi Krischer - Landrat

Herbert Stolberg - Kreistag

Grüne(r) Kandidat/-in - Gemeinderat

Am
14.09.
GRÜN
wählen

MACHT FÜR DAS MORGEN.